



169 m²

Réf. VP733

1 360 000 €

Villeneuve-lès-Avignon

Maison à vendre (30400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété contemporaine de 169 m² offre une vue imprenable sur le majestueux Fort Saint-André et le palais des papes d'Avignon. Idéalement située dans un écrin verdoyant et paisible, cette villa d'architecte aux lignes épurées vous séduira par son cadre idyllique et inspirant. Vous y trouverez un grand salon baigné de lumière totalement ouvert sur l'extérieur, offrant des espaces de vie lumineux et aérés. 3 chambres, 2 salles de bains et douches, un garage de 70 m² et 2 places de parking abritées, (carport double). Cette villa contemporaine sur un terrain de 2386 m² offrant des espaces à ...

This contemporary 169 m² property boasts breathtaking views of the majestic Fort Saint-André and the Popes' Palace in Avignon. Ideally located in a green and peaceful setting, this sleek architect-designed villa will seduce you with its idyllic and inspiring setting. You'll find a large, light-filled living room totally open to the outdoors, offering bright, airy living spaces. 3 bedrooms, 2 bathrooms and showers, a 70 m² garage and 2 sheltered parking spaces. This contemporary villa on a 2386 m² plot offers both intimate spaces and a preserved natural environment. Its landscaped garden with ...

VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON

14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LÈS-AVIGNON

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

